

資産運用に有利 建設続々と



昨年を開かれた資産形成塾の勉強会。多くの人々が参加した。秋田市

「自分への年金」つくらう

戸建て賃貸住宅を持つてみず。クリエイトホームズ(以下、産形成学院)(院長・鈴木真

たいと考えている人も多いはそした人たちを対象に「資人同社代表取締役」を4月から開校、不動産運営に対して積極的にアドバイスしていく。

従来からオーナー向けに行ってきた「資産形成塾」を発展・拡充させたもの。「これまでは提携する全国150社とともに展開してきたが、秋田市を中心に戸建て賃貸住宅への関心が高まっているから、対象者を県内に絞り、より専門的に資産運営を勉強してもらう場を設けた」と同社。

具体的には、資産の収支方

算や台帳作成により適正価値を把握すること、受講者を

それによって最適な運営方

法を学んでもらったり組み、税理士や司法書士、土地家屋調査士、不動産鑑定士、建築士、オーナーからも話を聞く。毎月曜日に同社で開催され、受講者の希望に合わせて各分野の専門家を講師陣に迎え、指

導相談に応じるほか、実際

不動産を活用して安定した自

習センターで資産形成セミナ

ーを開催する。午後1時から

4時まで、定員50人で、参加

料は1回5千円。

「これからは年金に頼れない時代。現時点戸建て賃貸

住宅はアパート運営よりも有

利なのだから、眠っている不

は、17日に秋田市の県生涯学

院開校を記念して同社で

開催する。

午後1時から

4時まで、定員50人で、参加

料は1回5千円。

「これからは年金に頼れない

時代。現時点戸建て賃貸

住宅はアパート運営よりも有

利なのだから、眠っている不

は、17日に秋田市の県生涯学

院開校を記念して同社で

開催する。

午後1時から

4時まで、定員50人で、参加

料は1回5千円。

「これからは年金に頼れない

時代。現時点戸建て賃貸

住宅はアパート運営よりも有

利なのだから、眠っている不

は、17日に秋田市の県生涯学

院開校を記念して同社で

開催する。

資産形成学院を開校

秋田市のクリエイトホームズ
個々に適した運用学ぶ

「気軽に資産形成学院に参加を」と話す鈴木真人代表取締役

変わる県内の賃貸住宅事情

「一戸建て」志向高まる

賃貸住宅を探す人たちの志向に変化が見られるようになってきた。アパートに比べ、プライバシーを守られて満足度の高い一戸建てにシフトする動きで需要拡大に合わせ戸建て賃貸住宅は県内でも「売り手市場」の様相。この

より高い一戸建てにシフトする動きで需要拡大に合わせ戸建て賃貸住宅

が見られない不況、加えて超低金利下にあって、上手なアパート、マンション経営に乗り出す動きは活発だったが、賃貸アパートはこのところ全国的に過剰気味。このため健全経営を模索する大家も少なくない。建設予算から収益率など十分な検討が一層求められるようになってい

過剰気味になっている背景には、戸数の急増に加えて、顧客一人の変化もある。不動産関係者によると、入居先を探す人たちには間取りや家賃はもとより、設備満足度を求める傾向が強まってきていた。こうしたニーズに対応できる戸建て賃貸住宅への移行は、全国的な流れ。

昨年の県内の新設住宅着工戸数は前年比23%減の406

戸建て賃貸住宅を持つてみず。クリエイトホームズ(以下、産形成学院)(院長・鈴木真

たいと考えている人も多いはそした人たちを対象に「資人同社代表取締役」を4月から開校、不動産運営に対して積極的にアドバイスしていく。

従来からオーナー向けに行ってきた「資産形成塾」を発展・拡充させたもの。「これまで提携する全国150社とともに展開してきたが、秋田市を中心に戸建て賃貸住宅への関心が高まっているから、対象者を県内に絞り、より専門的に資産運営を勉強してもらう場を設けた」と同社。

具体的には、資産の収支方

算や台帳作成により適正価値を把握することで、受講者を

それによって最適な運営方法を学んでもらったり組み、税理士や司法書士、土地家屋調査士、不動産鑑定士、建築士、オーナーからも話を聞く。毎月曜日に同社で開催される。

具体的には、資産の収支方

算や台帳作成により適